



4.26
4.29

「こどもの遊び環境の保障と参画の推進」が今年のメインテーマ!

「浦幌スタイル」ってご存知でしたか?

十勝郡浦幌町では、小学生、中学生が、町に直接提言をするしくみがあります。その後、その声にどのように応えてきたのか結果を成人の日にフィードバックしたり、具体的な社会的企業につなげます。

一度、浦幌のお話を道議会でもお聞きする予定です。



29日は、上川郡東川町にてミーティング。

5月14日(月)は、地域の実践者の皆さんと一緒に、「森と自然を活用した子育て」をテーマに、勉強会を開催します。この勉強会は、道議会でもコツコツ続けてきた公開の勉強会から生まれたもの。実践の輪を大切に北海道の未来につなげます。

4.28
4.29

社会資本から文化資本へ

4月28日は「オホーツク寒気団」という地域おこしグループの総会に、会員として参加。

5月に標津郡中標津町で開催する「ゲストハウス開業塾」への協力もお願いしてきました。景観や食べ物だけではなく、人や、地域の歴史文化が大切な資源です。



タウシュベツ川橋梁
(河東郡上土幌町)



りくべつ宇宙地球科学館 (足寄郡陸別町)



足寄動物化石博物館
(足寄郡足寄町)



北の大地の水族館 (北見市留辺蘂町)

北海道の現場から草の根の民主主義を!

4.14

地方自治から地域経営へ

超党派の市町村議会議員有志が中心となって設立された「グリーンシード21」の総会に参加しました。総会后、外交官出身である齋藤天塩副町長のお話を聴き、ワールドカフェ方式で地方の活性化について意見交換しました。



4.26

変革は小さいところ、遠いところから ~地方からの日本創世を。

前三重県知事 北川正恭さんが立ち上げた超党派のローカルマニフェスト推進議員連盟。全国的にも小規模地方議会で改革が進んでいます。私も、北海道ブロックの運営委員として参画、十勝管内議長会や浦幌町議会の先進的な実践に学び、地方からの変革を誓いあいました。



◎ひろまる通信ご希望の方は
FAX番号またはご住所をお知らせ下さい。
TEL:011-860-8666
FAX:011-860-8667



f フェイスブックページも更新中です!

▼広田まゆみ
<https://www.facebook.com/mayumi.hirota.94>

▼北海道議会議員 広田まゆみ政務事務所
<https://www.facebook.com/hiromarujimusyo>

LINE@はじめました!
ID検索で @krs3857u 友だち追加をお願いします